

Corsica Sole renforce son ancrage en Bretagne et soutient la transition énergétique jusque sur les flots avec la skippeuse Alice Valiergue

16 juin 2025 - [Corsica Sole](#), producteur indépendant d'énergie solaire et leader européen du stockage d'énergie, incarne son engagement pour la transition énergétique jusque dans ses participations aux événements en mer.

L'entreprise annonce l'ouverture d'une antenne à Rennes, pour accompagner les territoires de l'Ouest dans leur transition énergétique, et soutient en parallèle Alice Valiergue, skippeuse engagée dans une tentative de record en solitaire autour des îles britanniques, à bord de son mini 6.50 « Vitamine ».

Un défi en mer, miroir des enjeux climatiques

Le 16 juin 2025 Alice Valiergue a pris le large pour une aventure en solitaire, sans assistance, autour des îles britanniques, sur un parcours exigeant de 1 773 milles nautiques. Ce défi, à la fois technique et engagé, la mènera à affronter les courants puissants, les vents imprévisibles et les conditions parfois rudes de l'Atlantique Nord. Une épreuve de navigation hors norme qui mêle performance sportive, dépassement de soi et engagement environnemental. **Son objectif : établir un temps de référence officiel dans cette catégorie (voilier de 6,50 m)** selon les critères du World Sailing Speed Record Council (WSSRC). En réalisant ce parcours, Alice deviendrait la première à inscrire son nom avec une homologation officielle du WSSRC sur cet itinéraire périlleux. À ce jour, une seule personne – Ben Rogerson – est parvenue à le boucler en Mini 6.50, en 2009, mais sans validation officielle.



Crédit photo : Studio André

Pour Corsica Sole, ce défi résonne fortement avec ses propres engagements. « *Naviguer en solitaire, c'est faire corps avec les éléments, anticiper, s'adapter, décider. C'est aussi avoir une vision et la porter avec persévérance. Ces qualités sont celles que nous cultivons dans chacun de nos projets de transition énergétique. Soutenir Alice, c'est reconnaître cette même énergie d'innovation, de résilience et de durabilité qui nous anime* », déclare **Paul Antoniotti, président et fondateur de Corsica Sole**.

La course d'Alice Valiergue incarne les valeurs fortes de sobriété, de courage et de respect de l'environnement. En réalisant son parcours entièrement à la voile, sans assistance, avec un retour à son port d'attache de Paimpol, elle limite au maximum son empreinte carbone. Une démarche alignée avec celle de Corsica Sole : « *M'engager dans cette aventure est un vrai défi, mais aussi une immense chance car c'est un moment rare. Naviguer seule avec les éléments, c'est un moment de vérité, de dépassement de soi. Le soutien de Corsica Sole donne une profondeur particulière à ce projet : au-delà du partenariat, c'est un engagement commun autour de l'énergie, du respect de l'environnement et de la résilience* », affirme **Alice Valiergue**.

Des valeurs communes : l'audace et la durabilité

À travers ce partenariat, **Corsica Sole met en lumière des valeurs partagées avec la skippeuse, telles que l'audace et la durabilité**. La force du vent, essentielle à la navigation à voile, fait écho à l'engagement de Corsica Sole dans le développement des énergies renouvelables. Soutenir une skippeuse incarne un esprit pionnier, qualité que Corsica Sole partage et manifeste dans ses projets novateurs. Par exemple, la revalorisation de friches industrielles pour y implanter des centrales solaires illustre une démarche pertinente et responsable, redonnant vie à des espaces délaissés tout en contribuant à la transition énergétique. De même, le projet « Folell'Hy » pour la production d'hydrogène renouvelable témoigne de l'engagement de l'entreprise envers la durabilité et l'innovation technologique. Ce soutien à la skippeuse symbolise une alliance entre sport et énergies renouvelables, unies par des valeurs communes.

Une implantation stratégique en Bretagne pour une énergie solaire locale

Dans la continuité de cet engagement environnemental, Corsica Sole annonce l'ouverture d'une antenne régionale à **Rennes**, marquant une nouvelle étape de son **ancrage territorial en Bretagne, Normandie et Pays de la Loire**. Cette implantation vise à **accompagner les collectivités, agriculteurs et propriétaires fonciers** dans le déploiement de projets photovoltaïques sur toitures, ou au sol, en valorisant friches industrielles et terrains sous-exploités. Contrairement aux idées reçues, la **Bretagne dispose d'un fort potentiel solaire**, avec **plus de 1 800 heures d'ensoleillement enregistrées à Brest en 2022, et une production moyenne de 1 100 heures par kWc en 2024**.

Une réponse aux ambitions régionales

La **Bretagne** s'est fixée des objectifs ambitieux : **diviser par deux ses émissions de GES, réduire sa consommation d'énergie de 35 % et multiplier par six sa production d'énergies renouvelables d'ici 2040**. Pour y parvenir, la région devra accélérer fortement le développement du solaire. Avec une équipe dédiée, pilotée par **Alexis Badouard, Corsica Sole entend jouer un rôle moteur dans cette dynamique, en apportant des solutions concrètes et territorialisées pour construire une énergie de proximité**,

durable et compétitive. « Historiquement implantée dans le sud du pays, Corsica Sole franchit un nouveau cap en étendant son action à des territoires où le solaire reste peu développé mais offre **un fort potentiel de transition énergétique.** L'entreprise y déploie des solutions adaptées aux spécificités locales, pour une **production d'énergie de proximité**, en phase avec les besoins des habitants et des usages. », conclut Alexis Badouard.

A propos de CORSICA SOLE

CORSICA SOLE est un producteur indépendant d'énergie solaire, leader du stockage d'énergie en Europe. En pleine croissance, l'entreprise compte aujourd'hui plus de 125 MWh de centrales photovoltaïques et plus de 160 MWh de centrales avec stockage d'énergie en exploitation. Elle développe un portefeuille de projets solaires de plus de 3 GW. Corsica Sole se développe également dans le domaine de la production d'hydrogène renouvelable. Spécialiste des zones insulaires depuis 2009, Corsica Sole développe, construit, finance, exploite ses propres projets, en France et en Europe. Corsica Sole déploie son savoir-faire pour apporter, par les énergies renouvelables et l'innovation technologique, une réponse pertinente à la transition énergétique pour lutter contre le changement climatique. Plus d'informations sur <https://corsicasole.com/> Suivez-nous sur LinkedIn : www.linkedin.com/company/corsicasole sur X (anciennement Twitter) : @CorsicaSole et sur notre chaîne YouTube : @corsicasole

CONTACTS PRESSE | Open2Europe

Hamza Bouali – h.bouali@open2europe.com – 07 85 06 79 47

Tessa Savin – t.savin@open2europe.com – 01 55 02 15 03